



Sara Zarzoso

Redacción E&J



El fallecimiento de un anciano a manos de un patinete eléctrico en Zaragoza reabre el debate sobre su regulación

El pasado lunes, 3 de febrero, un hombre de 81 años falleció tras haber sido atropellado por un patinete eléctrico en la ciudad de Zaragoza. Se encontraba cruzando un paso de cebra junto su mujer cuando, repentinamente, un vehículo de movilidad personal chocó contra ambos. La mujer, quien también fue arrollada, evoluciona favorablemente en el hospital.

El suceso tuvo lugar en torno a las 18.30 horas, a la altura del número 10 del paseo de la Independencia, en las proximidades de la parada del tranvía de plaza de España. Según las primeras investigaciones, el matrimonio cruzaba el paso de peatones cuando fueron embestidos por un patinete eléctrico que circulaba en dirección a la plaza de Aragón. A raíz del impacto, ambos cayeron al suelo y fueron atendidos en el lugar por los servicios de emergencia antes de ser trasladados al hospital.

El conductor del patinete, que resultó ileso, **llevaba casco, tenía contratado un seguro y dio negativo en los test de alcohol y drogas** realizados tr

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |